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João 12:37-43 
E, embora tivesse feito tantos sinais na sua presença, não creram Nele, para se 
cumprir a palavra do profeta Isaías, que diz: Senhor, quem creu em nossa pregação? E 
a quem foi revelado o braço do Senhor? Por isso, não podiam crer, porque Isaías disse 
ainda: Cegou-lhes os olhos e endureceu-lhes o coração, para que não vejam com os 
olhos, nem entendam com o coração, e se convertam, e sejam por Mim curados. Isto 
disse Isaías porque viu a glória Dele e falou a Seu respeito. Contudo, muitos dentre as 
próprias autoridades creram Nele, mas, por causa dos fariseus, não O confessavam, 
para não serem expulsos da sinagoga; porque amaram mais a glória dos homens do 
que a glória de Deus. 
 
Quando o profeta Isaías escreveu essas palavras, ele estava profetizando que ninguém 
em Israel aceitaria o meio provido por Deus para a salvação deles, e ainda que João 
dissesse que algumas autoridades creram em Jesus, não se posicionaram por Ele e 
por Sua Palavra. 
 
Paulo, ao também citar Isaías, disse que não há outra maneira de se crer em Deus a 
não ser por meio da pregação da Sua Palavra. 
 
Romanos 10:16-17 
Mas nem todos obedeceram ao evangelho; pois Isaías diz: Senhor, quem acreditou na 
nossa pregação? E, assim, a fé vem pela pregação, e a pregação, pela Palavra de 
Cristo. 
 
A palavra hebraica usada por Isaías e que foi traduzida como “pregação” foi “sh êmuw 
àh” (שמואה) que simplesmente quer dizer “notícia”, “novas”, “rumor”, “novidades”, 
“menção”. No rei Tiago foi trduzido por “report”, que possui o sentido de relato. 
 
Agora, uma coisa é crer na Palavra de Deus, e a outra é posicionar-se por Ela. Eu 
comentei no culto passado sobre aqueles ministros que deram para o irmão Branham 
os seus nomes para serem rebatizados por ele e que por fim, nunca compareceram. 
Eles creram na pregação do evangelho por meio do irmão Branham, mas eles amaram 
mais a glória dos homens do que a glória de Deus e, sendo assim, desistiram de se 
posicionar pela Palavra. O posicionamento pela Palavra não se limita a apenas crer 
Nela, mas a estar disposto a sofrer as ignomínias por conta Dela. 
 

O Braço de Deus é a Sua Palavra 
 
Isaías também questionou sobre a quem seria revelado o braço do Senhor. O braço é 
aquele membro pelo qual executamos um propósito, e é freqüentemente usado na 
Bíblia como um emblema de poder. Aqui se refere à onipotência ou poder de Deus, que 
seria exibido por meio do Messias. A pergunta então foi: “Quem percebeu o poder 
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evidenciado na obra do Redentor? A quem se manifesta aquele poder que deve ser 
transmitido por meio Dele, e em conexão com Sua obra?”. Mas isso não está tratando 
somente sobre o poder de fazer milagres, mas também ao poder da salvação. Então a 
pergunta pode ainda ser: “Para quantos Deus mostra o Seu poder de salvação?”. A 
ideia aqui é que poucos seriam colocados sob esse poder e seriam beneficiados por 
ele, isto é, na época e sob a pregação do Messias. Mas o mesmo vale também para 
todas as eras subseqüentes. 
 
Isaías havia apresentado um Messias sofredor, desprezado e rejeitado. Ele viu que 
poucos viriam até Ele e que O abraçariam como seu Salvador. A massa O rejeitaria, e 
somente a uns poucos eleitos, comparativamente, Se revelaria o poder de salvação de 
Deus. 
 
A salvação não está somente em crer e aceitar a Palavra de Deus, mas de ser 
transformado e regenerado por ela. É por isso que nós falamos que não basta ter o 
conhecimento intelectual da Palavra se Ela também não for revelada para o crente. É 
isso que faz com que alguém se posicione e dê sua vida por Ela. 
 
O Sexto Selo (23/03/1963) § 400 
Disse: “Quem deu crédito à nossa pregação? E a quem se manifestou o braço do 
Senhor?” Está vendo? Creia na pregação, então o braço do Senhor é manifestado. O 
braço, a Palavra de Deus, é manifestado. 
 
E como sabemos, a revelação pertence somente aos eleitos. É somente a eles que é 
manifestado o braço do Senhor, e o próprio Senhor Jesus agradeceu a Deus por Ele 
somente Se revelar aos humildes que aceitam aprender. 
 
Deus Se Escondendo na Simplicidade (12/04/1963) § 101 
E Deus é tão grande. Ele é tão grande que pode Se tornar humilde. Mas não podemos, 
grandes, ficar grandes o suficiente para nos tornarmos humildes. Essa é a diferença. E 
assim Deus Se esconde em humildade e simplicidade. E o homem, a sabedoria do 
mundo, olha por cima Disto. Não é de se admirar que Isaías dissesse: “Quem creu em 
nossa pregação? A quem é revelado o braço do Senhor?” Jesus disse: “Agradeço-Te, 
Pai, do Céu, da terra, por teres ocultado Isto aos olhos dos sábios e prudentes e 
revelá-lo aos pequeninos que aprenderão”. Humildade, simplicidade, apenas observe 
como Deus Se faz simples. 
 
Deus sempre tem Se velado dos incrédulos e Se revelado somente aos eleitos de 
todas as eras. 
 
O Poderoso Deus Desvelado Perante Nós (29/06/1964) § 25 
Lá no Antigo Testamento vemos que Deus velou-Se dos incrédulos. Deus tem um 
modo muito estranho de tratar com as pessoas. Ele Se esconde do incrédulo e Se 
revela ao crente. Deus faz isso. Jesus agradeceu ao Pai por Ele ter escondido estas 
coisas dos sábios e entendidos e revelado aos pequeninos que aprenderiam. Então 
vemos que Deus nunca muda em Sua natureza, e sempre faz a Sua obra da mesma 
maneira. Vemos que em Malaquias 3 Ele disse: “Sou Deus, e não mudo.” Então Ele 
trabalha baseado no mesmo princípio o tempo todo. 
 

Deus Endurece a Quem Ele Quer 
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Quando Isaías questionou sobre quem aceitaria a “nossa pregação”, estava se 
referindo a ele mesmo e aos demais profetas. Não somente ele, mas todos os profetas 
de Deus teriam suas mensagens rejeitadas. Foi assim no passado, e não poderia ser 
diferente com o último profeta dessa era. E quando um profeta vê sua mensagem 
sendo rejeitada pelas pessoas, é sinal de que a misericórdia de Deus para com eles 
também lhes está sendo negada, pois é o próprio Deus que endurece os corações dos 
incrédulos e revela a Sua misericórdia para quem Ele quer. 
 
Alimento Espiritual a Seu Tempo (18/07/1965) §§ 120-121 
Então segui adiante e orei um pouco. Então Ele me disse que podia lhes contar. Eu 
disse: “É o juízo caindo na Costa Oeste.” Olhe para ela hoje! Veja o que aconteceu 
algumas horas depois daquilo: O Alasca afundou. E agora a coisa toda está afundando. 
Estamos entrando no juízo. A misericórdia foi rejeitada. (Não só a América, mas o 
mundo todo está passando por dores de parto e pela morte espiritual, a qual é a última 
praga a ser derramada antes que Cristo volte) Mas, graças a Deus, nós temos o 
Alimento escondido, Alimento espiritual, de modo que estamos vivendo da 
bondade e misericórdia da revelação de Jesus Cristo nestes últimos dias, 
vindicando-Se entre o Seu povo. Amém! Eles entraram. Elias entrou antes da seca se 
estabelecer. Graças a Deus por estar dentro antes do juízo se estabelecer. Agora é a 
hora de sair e entrar, sair dessas organizações e entrar em Cristo, uma hora de 
saída e de entrada para todos os crentes verdadeiros. 
 
Como Cristo que não possuiria na carne uma beleza física que chamasse a atenção 
das pessoas, da mesma maneira, Sua doutrina não seria nada atraente aos homens. 
Então, eles precisam criar seus credos e teologias para tornar tudo mais aprazível para 
suas mentes. Isso é o próprio Deus que endurece os seus corações para seguirem por 
esse caminho, para que assim, a pregação da doutrina de Cristo seja rejeitada. 
 

A Pedra de Esquina Rejeitada 
 
Cristo seria aquela Pedra principal de esquina que seria rejeitada, mas que como Ele 
mesmo mencionou, seria revelada para determinadas pessoas a fim de que dessem os 
frutos que agradam a Deus. 
 
Mateus 21:42-43 
Perguntou-lhes Jesus: Nunca lestes nas Escrituras: A pedra que os construtores 
rejeitaram, essa veio a ser a principal pedra, angular; isto procede do Senhor e é 
maravilhoso aos nossos olhos? (Isso se encontra no Salmo 118) Portanto, vos digo que 
o reino de Deus vos será tirado e será entregue a um povo que lhe produza os 
respectivos frutos. 
 
O próprio Senhor Jesus havia identificado os construtores mencionados no Salmo com 
os líderes de Israel. 
 
Conta uma tradição que quando o templo de Salomão foi construído, as pedras usadas 
para as paredes e os alicerces foram cortadas longe em uma pedreira, e depois 
levadas para o monte onde o templo foi erguido. Porém, uma pedra de tamanho muito 
grande foi levada para o local, mas os construtores não encontraram lugar para ela. 
Então, resolveram deixá-la para um lado, sem dar nenhuma utilidade para aquela 
pedra. Um dia, precisaram colocar uma pedra angular para poder suportar o grande 
peso do templo e que fosse resistente. Tentaram colocar várias pedras, mas nenhuma 
era resistente o bastante. Por fim, repararam na pedra que eles haviam rejeitado há 
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muito tempo, e que foi exposta à chuva, calor e frio sem mostrar nenhum defeito ou 
rachadura e, depois de experimentada, resolveram escolhê-la como pedra angular e 
ela se encaixou perfeitamente resistindo a todo o peso. 
 
Todo o templo de Salomão foi construído sobre um alicerce natural no monte, inclusive 
o Santo dos Santos, onde hoje fica a mesquita de Omar de cúpula dourada. A pedra 
angular era a primeira pedra da construção sobre a qual toda a obra deve ser 
executada. Jesus tipifica no Novo Testamento tanto o alicerce quanto essa pedra 
angular onde a construção é feita, cujos alicerces ou fundamentos são os ensinos dos 
apóstolos, pois foram eles os construtores e fundadores da fé cristã. 
 
Efésios 2:20-22 
Assim, já não sois estrangeiros e peregrinos, mas concidadãos dos santos, e sois da 
família de Deus, edificados sobre o fundamento dos apóstolos e profetas, sendo Ele 
mesmo, Cristo Jesus, a pedra angular; no qual todo o edifício, bem ajustado, cresce 
para santuário dedicado ao Senhor, no qual também vós juntamente estais sendo 
edificados para habitação de Deus no Espírito. 
 
Aqui Paulo fala do fundamento dos apóstolos e também da Pedra Angular como se 
fossem duas coisas diferentes, mas na verdade ambas passam a ser a mesma coisa, 
pois Paulo disse que esse fundamento também era o próprio Cristo. 
 
1 Coríntios 3:10-11 
Segundo a graça de Deus que me foi dada, lancei o fundamento como prudente 
construtor; e outro edifica sobre ele. (estes outros são os demais ministros que também 
são construtores) Porém cada um veja como edifica. Porque ninguém pode lançar 
outro fundamento, além do que foi posto, o qual é Jesus Cristo. 
 
A igreja romana tem colocado o papado como o fundamento da igreja, onde o próprio 
Cristo como a Pedra angular, seria também sustentado pelo papa. 
 
Mas não somente Israel e a igreja romana, mas todas as demais igrejas organizadas 
têm rejeitado essa Pedra Angular deixando de colocá-La no seu devido lugar. Essa 
Pedra tem sido rejeitada tanto nos dias de Israel como nos dias de hoje. O irmão 
Branham disse que em nossos dias, Jesus está sendo rejeitado pelos construtores da 
igreja, que são os teólogos, mestres, ministros e todos aqueles que substituíram o 
ensino apostólico por tradições, dogmas e pelos programas dos homens. A pregação 
apostólica não pode mais ser aceita, porque colocaram outro fundamento em seu lugar. 
 

O Que é Isso em Tua Mão? (20/11/1955) §§35-36 
E quando eles estavam construindo o templo de Salomão, eles tinham todas as pedras 
cortadas. Tudo estava em ordem. Mas eles encontraram uma pedra de aparência 
estranha. Eles não achavam que uma coisa assim alguma vez atingisse qualquer 
coisa, então eles simplesmente a jogaram fora sobre uma pilha de ervas daninhas. E 
eles continuaram com a sua argamassa e suas pedras, colocando-as juntas. E vieram 
a descobrir que a mesma coisa que eles tinham rejeitado... eles construíram até aqui e 
descobriram que não podiam ir mais adiante, havia uma pedra faltando. E eles 
construíram sobre isso, mas eles não puderam ir mais adiante. E a própria pedra que 
faltava era a principal pedra angular que haviam expulsado para um lado. Eu digo 
que... eu vou dizer isso para os batistas, presbiterianos e então vocês podem se gloriar 
nisso. Tudo bem. Uma das coisas principais com os batistas ou com qualquer outra 
igreja, e o que todos temos feito e o que vocês pentecostais estão fazendo (isso 
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mesmo), vocês estão rejeitando a única Principal, a única Pedra Angular que 
existe, que é Cristo. Quando você a chuta para fora... Você pode dizer: “Oh, isso não 
irá funcionar em nosso programa”. Bem, em que programa irá funcionar então? Você 
simplesmente sai do seu programa para o programa Dele, e a Igreja segue em frente. 
Coloque a Pedra Fundamental primeiro. Se você não fizer isso, você descobrirá depois 
de algum tempo que é apenas tijolo e argamassa novamente. Então eles tiveram que 
receber a pedra de esquina primeiro antes que eles pudessem... a pedra angular antes 
que eles pudessem continuar. Moisés tinha rejeitado isso. Ele rejeitou os princípios 
de Cristo. E então ele pensou que estava certo. Mas depois ele se tornou um 
refugiado, e casou-se, e teve estes filhos, e estava pastoreando as ovelhas de Jetro, 
que arranjou-lhe um emprego para pastorear ovelhas. 
 
Cristo também foi chamado pelo irmão Branham de Pedra de Coroa, que tem sido 
rejeitada pelas igrejas. 
 
Adoção Nº. 2 (18/05/1960) § 47 
Eu não sei se você sabe disso ou não. A grande pirâmide do Egito, nunca teve uma 
pedra superior sobre ela. Por quê? A Pedra de Coroa foi rejeitada; Cristo, a pedra 
principal (vê?), foi rejeitado. Mas à medida que crescemos a partir da era luterana, da 
era batista, da era metodista, da era pentecostal, chegamos à Pedra de Encerramento 
agora (Vê?), esperando e desejando que essa Pedra de Encerramento seja 
estabelecida; o edifício está completo. Não tem você lido na Escritura, “a pedra que foi 
rejeitada”? Claro, nós entendemos que estava falando do templo de Salomão. Mas a 
Pedra rejeitada se tornou a Principal de esquina. Mas eu estou dizendo isso apenas 
para criar um – um quadro para você. Agora, e na Bíblia, estamos vivendo nos últimos 
dias, o topo da pirâmide, os peixes cruzados da era de câncer no zodíaco, no tempo da 
vinda do leão, Leo, (Como vimos no culto passado, esse é o dia da vinda do Leão 
rugindo como uma Águia, para revelar à Sua Igreja a pregação apostólica selada nos 
Trovões, a fim de que a Noiva de Cristo volte ao original) e nos dias das 
manifestações dos filhos de Deus na Bíblia. Vê? Vê onde estamos? Estamos bem 
no tempo do fim. 
 

A Marca da Rejeição 
 
Então, Isaías e os profetas do Antigo Testamento, provaram o gosto amargo da 
rejeição, seguido por Cristo e os Seus apóstolos; e o mesmo deveria acontecer hoje 
com a igreja do tempo do fim, que é a representante de Deus na terra. 
 
O irmão Branham disse que Deus mostrou a Sua grandeza pela forma com que Se 
humilhou, vindo a este mundo na forma decaída de um homem, assumindo um corpo 
semelhante ao nosso, que foi o mesmo que Ele havia feito para o Seu Filho quando Se 
envolveu no ventre de Maria. Sua humildade provou que Ele era o Deus Todo-
Poderoso. E foi também pela forma humilde com que o Filho de Deus veio ao mundo 
que Ele acabou sendo desprezado, o qual é um paradigma para todo cristão, pois 
assim como Cristo foi rejeitado pela religião do Seu tempo, assim deve ser com cada 
filho eleito de Deus no decorrer das eras. Da mesma maneira como Jesus foi rejeitado, 
todos os demais filhos são nascidos com a marca negra da rejeição. Todo o filho eleito 
de Deus deve passar por algum tipo de desprezo, rejeição e incompreensão, da 
mesma forma como Jesus passou. 
 

Crês Tu Isto? (15/01/1950) § 17  
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Seu nascimento, quando Jesus nasceu na Terra, Ele tinha uma marca negra para 
começar. Ele sempre foi recebido pelas pessoas comuns, e desprezado principalmente 
pela seita religiosa do povo daqueles dias, e – e dos grandes nobres e requintados. E é 
assim também hoje. É a mesma coisa. (Ou seja, todo aquele que é “cristão”, que 
significa “semelhante a Cristo”, levará também consigo uma marca negra e será 
desprezado pelos religiosos) Não como eu estou tentando dizer que as pessoas ricas 
ou nobres não podem ser salvas; elas podem, se elas se humilharem e virem como o 
restante de nós. Mas todos nós devemos entrar de uma maneira: que é vir, sabendo 
que não somos nada e que Ele é tudo; e estar disposto a entregar-se a Ele para 
receber os Seus benefícios. Se você alguma vez quiser alguma coisa de Deus, tem 
que se humilhar e não se tornar nada diante Dele, e não saber nada a não ser um 
propósito, isto é, que você está tentando encontrar a Jesus. Então, quando você se 
humilha, Deus exaltará. Mas quando você se exaltar, Deus verá que você será levado 
a se humilhar. Isso mesmo. Ele disse assim em Sua Palavra. 
 

A Glória de Deus e a Glória dos Homens 
 
Mas como vimos, as pessoas preferem trocar a glória de Deus pela glória dos homens. 
Mas a verdadeira glória que devemos buscar é a que vem por confiarmos em Deus e 
na Sua Palavra, que é uma verdade revelada e que foi mantida escondida desde o 
início, mas que foi ordenada antes da fundação do mundo para a nossa glória. Como 
todos sabem, essa palavra “glória” vem do grego “doxa”, que entre os vários 
significados, também se refere às opiniões, valores e juízos de Deus. E a Palavra 
revelada nesse tempo do fim é para nos dar as opiniões, valores e juízos do próprio 
Deus. Essa é aquela mesma glória que Jesus falou em João 17:22 que é para nos pôr 
em unidade com Deus. 
 
João 17:22 
E Eu dei-lhes a glória que a Mim Me deste, para que sejam um, como Nós somos um.  
  
Então quando temos os mesmos juízos, opiniões e valores de Deus, estamos em 
unidade com Ele, pois nossa identificação passa a ser com a Sua Palavra ou Glória, e 
não com a glória dos homens. Porém, o apóstolo Paulo falava que aqueles que 
desconhecem ou rejeitam essa Glória, se refletirá também através das suas ações. 
  
1 Cortíntios 2:9-10 
Mas, como está escrito: As coisas que o olho não viu, e o ouvido não ouviu, e não 
subiram ao coração do homem, são as que Deus preparou para os que O amam. Mas 
Deus no-las revelou pelo Seu Espírito; porque o Espírito penetra todas as coisas, ainda 
as profundezas de Deus. 
 
Então se é o Espírito de Deus que conhece os corações dos homens, sendo Ele apto 
para discernir os nossos pensamentos e intenções, então será somente o Espírito de 
Deus que poderá revelar a Palavra vindicada para nós. 
 
Porque, qual dos homens sabe as coisas do homem, senão o espírito do homem, que 
nele está? Assim também ninguém sabe as coisas de Deus, senão o Espírito de Deus. 
Mas nós não recebemos o espírito do mundo, mas o Espírito que provém de Deus, 
para que pudéssemos conhecer o que nos é dado gratuitamente por Deus.  
 
O espírito do homem ou do mundo somente pode revelar a você aquilo que pertence 
ao mundo natural, enquanto que o mundo espiritual somente poderá ser revelado a 
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você pelo Espírito do próprio Deus e pelo processo do novo nascimento. Então, o que 
Paulo está nos dizendo é da impossibilidade de alguém que ainda não nasceu de novo 
entender as coisas de Deus. É por isso que alguns crucificaram o Senhor da Glória 
rejeitando a pregação da salvação, porque eles creram em outra glória, em um sistema 
de valores diferentes, de opiniões diferentes, ao invés das opiniões de Deus. 
  
As quais também falamos, não em palavras ensinadas pela sabedoria humana, mas as 
que o Espírito Santo ensina; comparando coisas espirituais com espirituais.   
  
Observe que Paulo diz: “Nós não viemos até você com o que outros homens disseram, 
mas nós trazemos a você somente o que Deus disse, que é a Glória de Deus, as 
opiniões de Deus, os valores de Deus e os juízos de Deus”. E Jesus disse: “Pai, Eu dei 
para eles a mesma glória que Tu Me deste, para que eles sejam exatamente como Tu 
e Eu somos”. Mas tudo isso somente é possível se todos vieram da mesma espécie de 
Semente-Palavra, porque cada semente deve produzir segundo a sua própria espécie, 
e a Noiva Semente da Palavra Falada não pode estar apoiada na sabedoria de homem 
algum, mas somente em Deus. 
  
Mas o homem natural não compreende as coisas do Espírito de Deus, porque lhe 
parecem loucura: e não pode entendê-las, porque elas se discernem espiritualmente. 
  
Então Paulo está confirmando o caso de que o homem carnal, o homem que esteja 
vazio do Espírito de Deus, possa de alguma maneira compreender as coisas de Deus, 
porque é preciso do Espírito Santo, o próprio Espírito de Deus habitando em você para 
vivificar a Palavra de Deus para você, do contrário, você estará colocando a sua fé 
somente em suposições e tradições feitas pelo homem. 
 
Buscar a glória que vem dos homens é andar segundo o mundo, o qual, como disse 
Paulo aos crentes de Corinto, era uma atitude carnal. 
 
1 Coríntios 3:3 
Porque ainda sois carnais; pois, havendo entre vós inveja, contendas e dissensões, 
não sois porventura carnais, e não andais segundo os homens?  
 
Então, encontrar a Cristo significa mais do que apenas conhecer a Sua Palavra. O 
irmão Branham sempre chamava a atenção para o fato de que não adianta 
conhecermos a Palavra se não conhecermos o Autor Dela. Quando fazemos um 
inventário das nossas experiências, deveríamos ser sinceros e avaliar se o que 
sabemos é apenas o que aprendemos de um outro por uma concepção intelectual, ou 
se temos as nossas próprias experiências para testemunharmos de que Deus é real e 
que Ele está conosco. 
 
A Rainha de Sabá (17/05/1957) §§ 20-21  
O evangelho de Cristo tem sido rejeitado. Você não quer acreditar nisso, mas é 
um fato notável. É a verdade; é uma pena, mas é a verdade. (Quem realmente deu 
ouvidos à pregação de William Branham? Os próprios tabernáculos da Mensagem 
rejeitaram a sua pregação) E eu acho que, se for esse o caso, cada um de nós deveria 
fazer um inventário de nossa própria experiência e de nossa própria posição com Deus 
e ver como ficamos à Sua vista. Não por alguma tradição, nem por um trabalho mental, 
mas por aquela comunhão fechada e escondida... Não por causa de nossa concepção 
intelectual de Seu credo, ou do credo da igreja, ou mesmo do conhecimento que 
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tivemos com a Palavra, pois algumas pessoas conhecem bem a Palavra, mas não 
conhecem o Autor.  
 
É como aquelas autoridades dos dias de Jesus que até creram Nele, mas não se 
posicionaram por Sua pregação porque aquilo não seria popular. Mas o que significa 
exatamente dizer que alguém conhece a Palavra, mas não o Autor Dela? Significa a 
mesma coisa que Paulo disse aos crentes de Corinto. Eles conheciam a Palavra de 
Deus e até mesmo possuíam dons espirituais, porém, mesmo assim, ele os chamou de 
carnais. Paulo disse aos crentes de Corinto em 1 Coríntios 3:16: “Vós sois santuários 
de Deus”, porém ao mesmo tempo ele também disse, um pouco antes disso, no 
versículo 3: “Vós ainda sois carnais”. Então, embora alguém possa ser um 
santuário e despenseiro dos mistérios de Deus, ele ainda assim pode estar 
agindo ou pensando carnalmente, buscando apenas a glória dos homens. E aqui 
repito as palavras do irmão Branham: “Você não quer acreditar nisso, mas é um fato 
notável. É a verdade; é uma pena, mas é a verdade”. 
 
E um dos exemplos da carnalidade dos coríntios citado por Paulo foi quando alguns 
deles diziam que eram discípulos de Apolo, enquanto outros diziam ser de Pedro ou 
mesmo de Paulo, enquanto o apóstolo disse que nem um ou outro é alguma coisa, a 
não ser Deus que realmente dá o crescimento. Portanto, se eles realmente 
conhecessem a Deus, não estariam colocando os seus olhos nos vasos apenas, mas 
no Deus que estava usando aqueles vasos, e buscando uma identificação com Ele 
somente, e não com homens que alegam seguir. 
 

Se Tornando Impopular 
 
O irmão Branham disse que aquele que tiver a Vida de Cristo habitando dentro dele 
terá que obrigatoriamente se tornar impopular. Ele não terá uma boa fama. Ele não terá 
uma grande audiência para lhe ouvir. Mas se ele tem algo mais do que apenas uma 
unção, ou seja, a Vida de Cristo dentro dele, então ele atuará conforme essa Vida que 
está dentro dele. 
 
Discernimento de Espírito (08/03/1960) § 21 
Apenas tome o ministro de hoje: se ele tiver o batismo do Espírito Santo, e ele sabe 
que, se ele pregar essa Palavra, isso irá cortar a sua fama; irá colocá-lo em uma igreja 
pequena, ou talvez na rua. Mas ele sabe que algo em seu coração está queimando. Ele 
vê a vinda do Senhor. Ele não se importa se ele tem uma grande igreja ou uma 
pequena igreja. Ele não se importa se hoje ele tem comida ou não tem comida. Ele não 
se importa se ele tem boas roupas ou não tem boas roupas. Ele só está consciente de 
uma coisa, e essa é a própria Vida dentro dele gritando. Ele está tentando alcançar 
algo para a glória de Deus, e esse homem, ao fazê-lo, agirá a própria Vida do 
Espírito que está nele. Você me entende? Ele vai atuar. 
 
Como eu disse, quando rejeitaram a Cristo, eles rejeitaram o verdadeiro e único 
fundamento da Igreja, e o irmão Branham disse que a fundação original tem sido 
abandonada por muitas igrejas, pois elas têm abandonado os fundamentos dos 
apóstolos, os quais Paulo disse que nunca deveriam ser substituídos. As igrejas têm 
substituído os fundamentos originais por um companheirismo denominacional. Isso faz 
com que um membro de igreja seja identificado com qualquer coisa, menos com Cristo. 
 
O Caminho de Volta (23/11/1962) § 23 
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Eu me pergunto por que homens e mulheres tentam denominar as pessoas em um 
companheirismo de – de denominação, em vez de trazê-los de volta ao fundamento 
original. Deus sabe disso, mas é a maneira mais popular. “Eu pertenço ao fulano de 
tal. Eu sou o Dr. Fulano de tal de certa organização. (Esse foi um dos erros dos 
coríntios) Eu sou de Purdue. Eu – eu tenho uma bolsa de estudos de assim e assim. 
Eu tenho o meu Ph.D., o meu LL.D.” Isso não significa nada para Deus, nada. 
 
O que os cristãos necessitam é de Cristo de volta e ao verdadeiro conhecimento da 
Bíblia, voltando para a fundação original, mas cada vez mais as igrejas estão menos 
interessadas em ouvir a Palavra de Deus. Ao invés disso, só o que eles querem é que 
hoje o pastor seja um bom contador de piadas e que a pregação satisfaça aos seus 
ouvidos. A verdade é que Cristo tem se afastado desses lugares, e o que se precisa 
hoje é de Cristo de volta às reuniões, mas para isso é preciso voltar para a fundação 
original. 
 
Não Temais (07/06/1963) §§ 145-146  
E, hoje, a maioria das pessoas não quer um homem que fique de pé e diga a Verdade 
sobre isso. Eles querem algum pequeno Ricky com um corte de cabelo de Hollywood, e 
perfume por toda parte, e que venha até aqui e fale sobre alguma teologia que ele 
aprendeu em algum cemitério ou – ou seminário. Perdão. É tudo a mesma coisa, o lar 
de cadáveres, então nós – encontramos isso por toda parte. Eles querem algo assim. 
Eles não querem mais o evangelho à moda antiga entregue no poder e demonstração 
do Espírito Santo. Há algo errado. Precisamos de uma reunião de testemunho, uma 
grande coisa para acontecer. Precisamos de uma reunião de oração. Precisamos de 
um cavoucar, clamar. É verdade. Precisamos de Cristo de volta ao nosso meio, 
conhecer a Bíblia. Somos simplesmente mais flexíveis e mais soltos, o tempo todo. 
Precisamos voltar para a fundação original, voltar para o lugar, para a rocha da 
qual fomos cortados, e começar de novo. 

 
Voltar à fundação original significa receber e dar testemunho do ensino correto da 
Palavra, a qual muitos têm se afastado, e isso tem ocorrido em todas as eras. É 
exatamente como o apóstolo João escreveu: “...Muitos dentre as próprias autoridades 
creram Nele, mas, por causa dos fariseus, não O confessavam, para não serem 
expulsos da sinagoga”. E o que aconteceu nos dias de Jesus, vemos se repetindo nos 
dias de hoje. 
 
Até mesmo Judas, o apóstolo de Jesus, atuou assim. Ele sabia que o seu Mestre não 
era uma farsa. Ele viu que os sinais de seu ministério eram verdadeiros, e ele mesmo 
deu testemunho pregando o Seu evangelho, mas ainda assim, Judas era um crente 
fronteiriço. Ele não conseguiu seguir adiante até receber a Vida de Cristo nele. 
 
Três Classes de Crentes (24/11/1963) §§ 119-220 
Judas se vendeu para a sua denominação; vendeu a Jesus, a Palavra, para a sua 
denominação, e traiu a Jesus Cristo depois que ele afirmou ser parte dela. Os 
ministros às vezes afirmam ser servos de Cristo, (Mas alguns não são; eles apenas 
querem ganhar a confiança das ovelhas) e quando a Palavra é completamente 
identificada para ser vindicada para esse dia, que é a Mensagem da hora, e eles se 
vendem ali por popularidade, para a denominação deles; bem exatamente como Judas 
fez, entregou a Jesus aos fariseus e saduceus. Esse espírito não morre, (Ou seja, se 
intitulam ministros de Cristo, quando eles mesmos O tem rejeitado. Eles trocam a glória 
de Cristo pela glória dos homens) então aí isso está entre os crentes, crentes 
manufaturados, e incrédulos. 
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E observe que pessoas assim não conseguem ficar com toda a Palavra, embora elas 
tentem convencer ao povo de que aceitam tudo o que Ela diz. Eles até concordarão 
com boa parte da Palavra, mas quando chega o momento de confessá-La totalmente, 
eles então mostrarão as suas cores. 
 
Israel e a Igreja Nº. 1 (25/03/1953) § 124 
E Judas estava com eles. Isso mesmo? Judas era tão grande quanto um pato na poça. 
Ele estava gritando e se alegrando também. E ele seguiu a igreja até chegar ao 
Pentecostes. Mas quando chegou ao Pentecostes para receber o batismo do Espírito 
Santo, ele recusou e traiu Jesus. E isso foi o anticristo. E esse espírito hoje descerá e 
ensinará justificação pela fé, e tudo mais, e seguirá diretamente para o batismo 
do Espírito Santo, e então mostrará suas cores. É exatamente isso. 
 

O Diabo e Seus Ministros 
 
Nós cremos que William Branham não foi um intérprete privado da Palavra, mas que 
Deus usou-o para revelar e dar a verdadeira interpretação Dela, porque ele era um 
profeta vindicado por Deus para isso, mas foi dito que o diabo enviaria os seus anjos 
para fazer o povo desacreditar na pregação da Palavra de Deus.  
 
Presumindo (10/06/1962) § 89 
Ele disse que nos últimos dias seria... que o diabo enviaria os seus ministros em anjos 
de luz, tentando trazer algo novo, algo mais popular, algo mais educado.Você não crê? 
Isso é o que Eva fez e ficou em apuros. Fique com a Palavra. Amém. Não presuma; 
aceite a Palavra de Deus. Eva presumiu que estava tudo bem. “Deus é um Deus bom. 
Você sabe que Ele não faria... Certamente o Senhor não fará isso, ou fará aquilo”. Mas 
Deus havia prometido isso. Deus tinha que fazer isso. Era dever de Deus fazer isso. 
Agora, não presuma; apenas creia. 
 
Buscar pela gloria que vem de Deus e não dos homens torna o povo de Deus 
impopular e em grande minoria, e o irmão Vayle disse que isso não deveria ser algo 
que nos deixasse preocupado, mas pelo contrário, isso deveria nos deixar alegres. 
 
Futuro Lar Nº. 4 (08/05/1988) – Lee Vayle 
Sei que somos uma minoria! Nunca seremos outra coisa senão uma minoria mínima 
sobre o que pregamos neste púlpito, e outros irmãos e irmãs na Mensagem. Seremos 
a minoria mínima. Isso é algo para se alegrar! Eles vão nos odiar, porque temos que 
defender isso. 
 
Cristo é o Mistério de Deus Revelado Nº. 9 (03/09/1986) – Lee Vayle  
É por isso que somos um grupo muito minoritário, e seremos cada vez mais uma 
minoria, e está tudo bem, não há nenhum problema quanto a isso. Agora, a mesma 
coisa hoje, a Luz romperá; haverá os seminaristas que rejeitaram a Isso, os teólogos. 
Haverá pessoas simples que aceitarão Isso. Em outras palavras, isso não será popular 
entre as multidões e nem será entendido pelas multidões religiosas. 
 
Então, um filho eleito não se preocupará em ser impopular, porque ele sabe que é 
preferível ser popular com Deus do que usufruir de uma glória que tem prazo de 
validade. 
 
Atos do Espírito Santo (19/12/1954) § 89 
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Eu preferiria, como já disse muitas vezes, deitar de barriga para baixo e beber água do 
riacho, comer biscoitos, ser popular com Deus e ser Seu servo de Deus, do que ter o 
melhor que existe, que este mundo dá, se eu tivesse que comprometer a minha fé no 
Senhor Jesus Cristo e na Sua Bíblia. Creio que esta é a infalível Palavra de Deus, e 
que toda Palavra Dela está certa. Sim senhor. 
 
Deus está comprometido com aqueles que estão comprometidos com Ele. Quando nos 
posicionamos pela Palavra, Deus Se posiciona por nós, mas se A comprometermos, 
somos deixados sós. 
 
O Pecado Imperdoável (24/10/1954) § 155 
Eu não tenho que responder pelo dia de Paulo. Mas quando esta geração surgir, terei 
que ficar como uma testemunha. Então, se eu souber que algo é a Verdade, e me 
recusar a dizer e comprometer-se por causa de popularidade, eu serei expulso 
como um hipócrita. [O irmão Branham bate no púlpito quatro vezes - Ed.] Mas pode 
que eu seja expulso como um – como um impostor, posso ser expulso como um 
“fanático” e chamado de tudo no mundo aqui; mas naquele dia, Deus dirá: “Você 
guardou a Minha Palavra, e Eu te guardarei no Dia da Tribulação”. (Estamos hoje 
mesmo passando por dias turbulentos, mas Deus está guardando e livrando os Seus) 
Isso mesmo. Essa é a coisa a fazer. 
 
Então nós cremos na pregação de William Branham, porque tudo que ele pregava era 
conferido com as Escrituras. É verdade que o irmão Branham falava para dizermos o 
que as fitas dizem, mas ao mesmo tempo, ele também orientava que examinássemos 
as fitas junto com a Bíblia a fim de melhor entendermos o que elas estão dizendo. 
 
Apocalipse Capítulo Quatro Nº. 3 (08/01/1961) §§ 174-1751 178 
Não pare de obter as fitas, apenas fique com Isto. Pesquise Isso pela Palavra e veja 
se está certo. A Bíblia disse: “Examinai tudo”. (Ou seja, antes que você tire uma 
conclusão contrária à Palavra após ouvir uma fita, tente saber se o que você pensa que 
entendeu tem a ver com o que a Bíblia diz, pois não pode haver conflito entre a Palavra 
falada e a Palavra escrita) Eu sei que é impopular, assim como Jesus, assim como a 
Mensagem, sempre. Você me amou quando eu vim e curei os enfermos e aflitos entre 
vocês, e vocês pensaram que seriam grandes, grandes multidões e edificaram a igreja. 
Agora, Jesus fez a mesma coisa até que um dia teve que descer à Verdade. E quando 
Ele fez, até setenta se afastaram Dele. E Ele Se voltou para os demais, os doze, e 
disse: “Vocês também se irão?” (...) Se você não entende, venha, vinde, pois e 
arrazoemos. A Bíblia disse: “Examinai tudo e retende o que é bom”. 
 
Mesmo sabendo que a pregação da doutrina seria rejeitada pela grande maioria, Paulo 
aconselhou a Timóteo que a pregasse mesmo assim. 
 
2 Timóteo 4:2 
Conjuro-te, perante Deus e Cristo Jesus, que há de julgar vivos e mortos, pela Sua 
manifestação e pelo Seu reino: prega a Palavra, insta, quer seja oportuno, quer não, 
corrige, repreende, exorta com toda a longanimidade e doutrina. 
 
Com certeza, a pregação da doutrina, ainda que desprezada, não voltará para Deus 
sem resultados, mas dará os frutos que estão destinados a vir. 
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